

## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis dilahirkan di Kamp. Sorik Panti-Pasaman Timur, Sumatera Barat. Terlahir sebagai anak keempat dari lima bersaudara, dari Bapak Naziruddin Siregar dan Ibu Nurliana Pangaribuan.

Penulis menyelesaikan pendidikan pada Madrasah Ibtidaiyah Swasta Yapku tahun 1999, kemudian tahun 2002 penulis menyelesaikan studi pada Madrasah Tsanawiyah Negeri Panti dan selanjutnya pada tahun 2005 penulis menyelesaikan pendidikan tingkat SLTA pada SMAN 1 PdK Bengkulu.

Pada tahun 2006, penulis terdaftar sebagai mahasiswa pada Fakultas Hukum Universitas Lampung melalui jalur SPMB (Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru). Selama menjadi mahasiswa, penulis pernah aktif di beberapa organisasi, baik internal maupun eksternal kampus. Tahun 2006, penulis terdaftar sebagai anggota muda pada Unit Kegiatan Mahasiswa Fakultas (UKMF) FOSSI FH Unila, kemudian penulis diamanahkan sebagai wakil Ketua UKMF FOSSI FH Unila pada periode 2008/2009. Pada tahun 2007/2008, penulis sempat menjadi anggota Staf Ahli pada Departemen SosPol BEM U KBM Unila selama satu periode kepengurusan. Pada tahun yang sama penulis juga sempat menjadi Sekretaris Bidang Pengabdian Masyarakat pada

organisasi eksternal kampus, FORMAHISA (Forum Mahasiswa Islam Sumatera Utara). Selain itu, penulis juga sempat menjadi anggota KAMMI KomSos Universitas Lampung.

Selama menjadi mahasiswa, penulis juga pernah mengikuti pelatihan-pelatihan yang diselenggarakan oleh organisasi kampus dan luar kampus diantaranya, OMMF, LKMI-TD, LKMI-TM, PCM, SDP, TCT, DM1 (Dauroh Marhalah I), Dauroh Qur'an, Pelatihan Pembuatan UU/Legal Drafting, Training Pengembangan Potensi Muslimah (TP2M), dsb. Penulis juga pernah mengikuti beberapa seminar yang diadakan oleh beberapa organisasi. Pada tanggal 21 Juli s/d 12 Agustus 2009, penulis melaksanakan Praktek Kerja Lapangan Hukum (PKLH) pada Direktorat Keamanan Internasional dan Perlucutan Senjata (KIPS), Departemen Luar Negeri Republik Indonesia.

## **MOTTO**

*“Allohu Ghoyatuna, Arrosulu Qudwatuna, Al-Qur’anu Dusturuna, Al-Jihaadu Sasbiiluna,  
Almautu fii Sabilillah, Asmaamanina”  
(Shoutul Harokah)*

*“Sayangi kedua Orang Tua, Hormat Pada Sesama adalah salah satu kunci to  
memperoleh kasih sayang Allah”  
(Hotlina Siregar : Mei 2010)*

*“Kesuksesan adalah bagian dari buah kesabaran dan keikhlasan”  
(Hotlina Siregar : Mei 2010)*

## *Persembahan*

### *Alhamdulillah...*

*Tiada kata terucap, selain kata yang penuh dengan kesyukuran pada-Mu ya Robb atas nikmat kekuatan dan kesabaran yang Engkau limpahkan kepadaku dalam upaya menyelesaikan tugas ini*

*Kupersembahkan karya ini kepada:*

*Seluruh keluargaku, Ayah, Uma, Ito2ku yang tercinta, Ali Muhsin Siregar, M. Ali Sir, Ardi*

*Arrasyid Sir dan Adikku yang tersayang Abdul Aziz Siregar*

*Keponakan-keponakan kecilku, Yasmin Qurrota'aini Siregar, Ani dan Iqbal Siregar*

*Seseorang yang kelak akan menjadi Pendamping dalam perjalanan hidupku selanjutnya*

*Kepada Almamaterku tercinta Universitas Lampung*

## SANWACANA

Puji syukur penulis ucapkan dengan setulus hati atas kehadiran Allah S.W.T., karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya skripsi ini dapat diselesaikan.

Skripsi dengan judul “KAJIAN TERHADAP KEJAHATAN PELAYARAN MENURUT HUKUM INTERNASIONAL”, sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Lampung.

Dalam kesempatan ini Penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya atas segala bantuan, dukungan, saran, bimbingan, kesempatan, serta do'a yang diberikan selama penulis menimba ilmu pengetahuan di Fakultas Hukum Universitas Lampung kepada:

1. Bapak Adius Semenguk, S.H., M.S., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Lampung;
2. Bapak Abdul Muthalib Tahar, S.H., M.H., selaku Ketua Bagian Hukum Internasional Fakultas Hukum Universitas Lampung sekaligus sebagai Pembimbing Utama atas ketulusan dan kesabarannya dalam memberikan bimbingan yang berupa saran, kritik serta masukan-masukan yang sangat berarti kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini;
3. Bapak Naek Siregar, S.H., M.H., selaku Pembimbing Kedua yang dengan penuh kesabaran membimbing penulis hingga terselesaikannya skripsi ini;
4. Ibu Melly Aida, S.H., M.H., selaku Pembahas Pertama yang telah memberikan saran dan masukan kepada penulis;

5. Ibu Ria Wierma Putri, S.H., M.H., selaku Pembahas Kedua yang telah memberikan masukan-masukan kepada penulis;
6. Ibu Yusnani Hasyim Zum, S.H., M.Hum., selaku Pembimbing Akademik (PA);
7. Seluruh staf pengajar dan karyawan Civitas Akademika serta bagian TU Fakultas Hukum Universitas Lampung yang telah memberikan pemikiran serta ilmu pengetahuan kepada penulis selama menjalani proses studinya, terimakasih juga untuk Bapak Marjiyono dan Bapak Sujarwo yang telah memberikan nasehat-nasehat yang sangat berarti bagi penulis;
8. Ayah Ibuku tercinta yang selalu memberikan do'a tulus ikhlas dan kasih sayang yang terus mengalir tiada henti kepada penulis serta segala pengorbanan yang telah memenuhi ruang hidupku, semoga Allah memberikan balasan kebaikan di Dunia dan Akhirat, Amiin.
9. Seorang saudara yang bak orangtua kedua bagi penulis, yaitu ito Ali Muhsin Siregar yang senantiasa rela mengorbankan segala hal yang bisa dikorbankan untuk penulis, terimakasih atas segala pengorbanan tulus ikhlasnya, semoga Allah senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada keluarganya, Amiin. Dan Seluruh itoku, M.Ali Sir, Ardi Arrasyid dan Abdul Aziz Siregar, kalian adalah sumber inspirasi terbesar bagiku, semoga Allah senantiasa melimpahkan Taufik dan Hidayah-Nya kepada kita semua, dan mengumpulkan kita kembali di Syurga-Nya kelak, Amiin;
10. Bapak Abdul Gafur, selaku Kepala Staf pada Subdirektorat Penanggulangan Terorisme pada Direktorat KIPS DepLu RI (yang telah memberikan motivasi, spirit, optimisasi dan bahan-bahan pemikiran kepada penulis selama melaksanakan program Magang pada instansi tersebut), serta kepada Pak Dimas, Pak Andhika, Pak Roy, Pak Rama, Pak Edi, Pak Tom2, Pak Udin, Buk Catur, Mbak Prima, Mbak Luna, Mbak Anggi, Mbak Juri, Mbak Reni, dst. (terimakasih atas bantuannya);
11. Seorang sahabat yang selalu setia memberikan motivasi, Nora Arminda S.H. (semoga cepat dapat kerja ya Nor..);

12. Saudara seperjuangan di FOSSI Fakultas Hukum Universitas Lampung, Ukht Ely, Sary, Cunie, Nur, Gyta, Fenyka, Shifa, Eva, Temmy, Chumi, Risty, Qory, Indah, Windy, Yofa, Sury, Jelita, Putri, Akh Dody, Hendra, Bukhori, Furqon, Achmad Efendi, Sapriyanto, Supry, Rhama, dst. (Syukron atas kebersamaannya dan mohon ma'af atas segala salah dan khilaf selama kebersamaan yang kita jalani);
13. Ikhwafillah 07 FOSSI Fakultas Hukum Universitas Lampung, Ukh Ida, Nana, Visda, Elfia, Yessi Siregar, Yani, Diah Ayu, Miklina, Nur Afni, Siska, Akh Muchtar, Eko, Jhon, Heri, Ikang, Adi C, Zaenal, Zulmanah, Nur Andi, dst. (Afwan Jiddan tidak bisa membimbing sepenuhnya, semoga Allah mempertemukan kita kembali di Syurga-Nya nanti, Amiin);
14. Teman-teman HI, Gita Arja (Semangat Pak Ketum, tugas kita belum kelar gimana neh..), Dedy (Benar-benar luar biasa kawan satu ini ya..lanjutkan..), Galuh (Jangan gangguin orang terus ya..^\_^), Udo (Seorang yang sangat pemberani dalam menghadapi resiko kehidupan..salut..), Rhama (Pantang surut ke belakang..), Lukman, Fanto, Willy, Roy, Bichter Jhon, April (curang neh jadi S.H duluan..), Rona (Rona baik banget deh..), Renata (Semangat, ups perhatikan dosen baik-baik yah..hmm);
15. Teman-teman di FORMAHISA, Hery (Jazakalloh y atas pinjaman laptopnya, moga jadi Dokter yang Barokah..), Mora Parlindungan, bg Hanif, Dyna (Thanks for laptop and our "together", jodoh ada di tangan Tuhan..oops^\_^), Hafni Harahap, Reni Pasaribu, dst.
16. Teman-temanku di Camp Astri 21 yang tercinta, ukht Reni S.Sos., Ryta, Riya, V3, Ryka, Nani, Gusti iyut, Nufus SPd, dst.
17. Teman-teman di Villa G8 yang baik hati, kak Heni Marida Harahap (Prikitiw.. kapan marbagas kak Hen..), b'Selv (Semangat ya S2nya..), Mia (Luar biasa..mkasih atas suntikan semangatnya yach..), mbak Dewi (Sabar ya mbak, jodoh itu tidak kemana..), mbak Ana (Teman curhat sejati..), mbak Nury (sukses

ya usahanya..), mbak Eka (Semangat mbak “Harapan itu masih ada..”), b’En (Easy going banget ni kawan atu nih..), DeFa.

18. Teman sekaligus saudariku yang tercinta, Ukh Sary, Estin, Qory, V3, Riena, Cut, Richa, Wita, Cunie, Atma S.Si., (Moga makin hari persaudaraan kita makin solid ya..);
19. Seluruh teman-temanku di Fakultas Hukum, baik yang reguler maupun non reguler dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu, yang telah banyak membantu, memberikan dorongan, saran dan kritik yang membangun selama penulis menjalani proses pendidikan di Fakultas Hukum Universitas Lampung hingga dapat menyelesaikannya.

Semoga Allah S.W.T senantiasa memberikan Taufik dan Hidayah-Nya dan membalas segala kebbaikannya di Dunia dan Akhirat.”Tak Ada Gading Yang Tak Retak”. Oleh karena itu Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi inipun masih banyak terdapat kekurangan dan kekeliruan, untuk itu penulis mengharapkan masukan serta saran dan kritik yang membangun untuk perbaikan penulisan selanjutnya. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

Bandar Lampung, 18 Mei 2010

Penulis